

Dr. Martina Kreder-Strugalla
Gisela Pfaller
Wolfgang Schmidhuber

fraktion@gruene-hohenbrunn.de



Riemerling, 20. November 2019

An den 1. Bürgermeister der Gemeinde Hohenbrunn
Herrn Dr. Stephan Straßmair
und die Damen und Herren des Gemeinderates

Antrag

Sehr geehrter Herr Straßmair,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir bitten um Zustimmung zu folgendem Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt, in der Siedlung am Grasbrunner Weg zwischen dem Ortsschild am südwestlichen Siedlungsrand und Falkenstraße auf der Sperberstraße versetzt Pflanztröge aufzustellen und damit wesentlich zur Verkehrsberuhigung beizutragen und der Geschwindigkeitsbegrenzung Geltung zu verschaffen.

Vermutlich sind allen Kolleg*innen, wie der Verwaltung die Klagen der Anlieger bekannt, dass es viel Durchgangsverkehr auf der Trasse Grasbrunner Weg/Sperberstraße gibt und dort häufig viel zu schnell gefahren wird. Nach unserem Verständnis gibt es ein berechtigtes Bedürfnis, eine Abhilfe zu finden. Die kommunale Verkehrsüberwachung wurde ohne entsprechend anhaltende Wirkung eingesetzt, sie auszuweiten erscheint wenig zielführend. Wegen des hohen Anteils an Durchgangsverkehr ist eine „erzieherische“ Wirkung durch entsprechende Bußgelder nicht zu erwarten. Von den Pflanztrögen erwarten wir hingegen eine deutlich entschleunigende Wirkung.

gez. Martina Kreder-Strugalla
Wolfgang Schmidhuber